

かみたか



HPがみられます

～ 抱 夢 (HOME) ～ 発行:令和4年3月17日 文責:加倉井 千秋



新たな一歩への 期待を胸に

3月に入り、日差しが柔らかく感じる日が増えてきました。子どもたちは、新たな一歩への期待に胸を膨らませ、過ごしてきました。いよいよ本校の今年度の教育活動も、3月18日の卒業式で17名の6年生が卒業を迎え、そして、3月24日の修了式をもって終わろうとしています。今年度も、コロナ禍の中での教育活動となり、行事の中止や延期、変更等がありました。そのような状況の中でも、上高根沢小学校の子どもたちは毎日元気に登校し、笑顔で学校生活を送っていました。子どもたちが笑顔で過ごせたのも、保護者の皆様、そして地域の皆様の支えがあったことです。本当に有難い限りです。子どもたちには日頃から、人は必ず誰かに支えられて生きていることに気付き、「ありがたい」と感じる「感謝の気持ち」の大切さを伝えてきました。感謝する気持ちをもつことで人に優しく接することができます。上高根沢小学校の子どもたちは、そのような優しさをもった子に成長しました。

4月からは、新入生12名が本校に入学し、全校児童77名で令和4年度がスタートします。今年度、保護者の皆様、地域の皆様には、多大なるご支援・ご協力をいただきました。この場をお借りしまして、厚く御礼申し上げます。ありがとうございました。

6年生を送る会

在校生は、6年生の卒業を祝うとともに、お世話になったことへのお礼の気持ちを表すことを、卒業生は、卒業への喜びと感謝の気持ちを伝えることを目的として、卒業生を送る会を行いました。

会場の装飾では、1年生が輪飾り、2年生3年生が花紙の花飾り、4年生が「6年生今までありがとう」の看板を担当しました。6年生一人一人に向けてのプレゼントは、本校の縦割り班「ふれあい班」で作成しました。「メッセージカード」は、5年生が表紙を付けて完成させました。「キーホルダー」には、「KAMITAKA」という文字、そして6年生の名前を心を込めて記入しました。感謝の気持ち



大字上高根沢様、PTA様より「卒業祝い」「進級祝い」を

頂きました。

三月十八日(金)いよいよ、六年生十七名の子どもたちが卒業を迎えます。長いようであつという間の六年間。卒業証書とそれぞれの思いを胸に、元気に巣立っていきます。

今年度も感染症対策のため、御臨席をPTA会長様のみとさせていただきますました。

「大字上高根沢様」「PTA様」より、卒業・進級祝いとして、卒業生には英和辞典を、新入生・在校生には、学習ノートをいただきました。

誠にありがとうございました。

「モート」による児童集会



保健給食委員会による児童集会をリモートで行いました。給食に関するクイズを出題しました。給食センターの方々が、毎朝6時30分から給食の準備をしてくださっていることや、栃木県の特産物について知ることができました。子どもたちは、各教室でその様子を視聴しましたが、楽しくクイズに答えていました。

保健給食委員会による児童集会をリモートで行いました。給食に関するクイズを出題しました。給食センターの方々が、毎朝6時30分から給食の準備をしてくださっていることや、栃木県の特産物について知ることができました。子どもたちは、各教室でその様子を視聴しましたが、楽しくクイズに答えていました。

オンライン交流会

2年生が、東小学校2年生の子どもたちとオンライン交流会を行いました。東小学校の子どもたちからの作文、紙芝居や詩の発表後に、「1年間のできるようになったことベスト3」や詩の発表、スイミーの英語劇を披露



しました。発表後に、それぞれの発表のよかったところを、伝え合いました。両校の2年生ともに、落ち着いた態度で発表ができました。発表前は少し緊張した様子でしたが、終わった後の子どもたちの姿には、自信と充実感が満ちあふれていました。

今後もこのようなオンラインによる交流に、積極的に取り組んでまいりたいと考えております。

「ゆうだい21」販売へのご協力 ありがとうございました

5年生が、総合的な学習の時間の一環として取り組んでいる「ゆうだい21」のお米販売を行いました。今年度は、引換券の形をとり、子どもたちを通して販売しました。約70kgの精米を収穫することができました。4合に小分けして販売しましたが、お陰様で完売することができました。学習を通して、日本人の主食であるお米作りの抱える問題、課題についても考えを深めました。



長年お米作りの御指導・御協力をいただいております赤羽啓一様、ゲストティーチャーとして授業に御協力くださった皆様に、改めて感謝申し上げます。また、お忙しい中、田植えや稲刈りにご協力くださいました5年生の保護者の皆様、大変ありがとうございました。

外国語活動 「ALL English」授業

1年間の「外国語活動」の総まとめとして、3年生が「ALL ENGLISH」での授業を行いました。「シルエットクイズ」と、「スリーヒントクイズ」を行いました。中村先生、チトコ先生の「すべて英語 (ALL ENGLISH)」での



質問に正確に答えることができました。

「学習 発表会」

1年生が、「学習発表会」を行いました。国語、算数、図工、外国語、体育の5つのグループに分かれて発表しました。どのグループも、自分たちができるようになったことを、様々な工夫をしながら発表することができました。



「総合的な学習の時間」発表会

4年生が、「総合的な学習の時間」発表会を行いました。車椅子体験、トラストウオーク体験、高齢者疑似体験、社会福祉施設についての4グループに分かれて発表を行いました。みんなに優しい町づくりを提案できました。



英語乗り入れ授業

小中一貫教育の一環として、6年生対象に、北高根沢中学校英語担当の荒井先生とALTのマシュー先生においでいただき、英語の乗り入れ授業を行いました。マシュー先生には、「オンライン国際交流集会」の際に母国や家族紹介をしていただいたり、「オンライン交流」の際には、グループごとに5分間、これまでに学習した英語を使って会話をしたりしていただきました。まず、中学校での英語の授業の仕方を体験し、次に、一人一人自己紹介をしました。最初は、戸惑っていた子どもたちも、すぐに授業に慣れ、笑顔あふれる楽しい活動となりました。

直に中学校の先生の授業を受けることにより、雰囲気を感じ、進学にあたっての不安感も解消された6年生です。



